



# Monreal exalta nueva etapa en la democracia

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que, con la elección judicial, "México inaugura una nueva etapa al elegir a imparcidores de justicia", y aprovechó para recordar el triunfo de la Presidenta Claudia Sheinbaum, hace un año.

En sus redes sociales, el legislador morenista publicó un video de cómo acudió a su casilla y emitió su voto, además aprovechó el mismo espacio para recordar con un carrusel de imágenes el triunfo de la jefa del ejecutivo el 2 de junio del 2024.

"Este domingo cumplí con mi deber cívico y ejercí mi derecho al voto. La democracia en México inaugura esta nueva etapa: a partir de hoy, elegiremos a nuestras y nuestros representantes del Poder Judicial, que tendrán legitimidad y compromiso con el pueblo", compartió Monreal Ávila.

Calificó a la jornada electoral como "histórica", "ejemplar" e "inédita", y destacó que desde el Congreso de la Unión se aprobó la reforma judicial.

Añadió que todos los pronósticos de violencia y fracaso se esfumaron. En otro momento el legislador morenista señaló que: "Hace un año, la voluntad del pueblo de México se expresó con claridad, y elegimos por primera vez a una mujer para encabezar los destinos de la nación. La Presidenta Claudia Sheinbaum representa el anhelo de transformación con justicia, dignidad y futuro. Seguimos haciendo historia".

Momentos después el diputado federal Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, celebró la jornada electoral de este domingo 1 de junio como un éxito y un hecho histórico para la vida democrática del país.

Aseguró que se trató de un ejercicio sin precedentes a nivel mundial, México se convirtió en el primer país del mundo en elegir democráticamente a sus jueces y juezas, dando un paso firme hacia un PJ verdaderamente al servicio del pueblo.

"El pueblo de México volvió a hacer historia. Por primera vez, las y los ciudadanos eligieron directamente a quienes impartirán justicia en nuestro país. Esta es una victoria de la democracia", afirmó Ávila.

**eltip**

**LA PRESIDENTA**  
de Morena, Luisa Alcalde, advirtió que su partido no prevé cambios en la reforma judicial para la elección del 2027.